

***** PLEASE SCROLL DOWN FOR THE ENGLISH VERSION *****



PRESSEINFORMATION

31. Oktober 2018

RCB zum zweiten Mal in Folge von CFI.co zur "Best Structured Product Bank CEE 2018" ausgezeichnet

Wien/London – Capital Finance International (CFI) ehrt jährlich Organisationen, die Vorreiterrollen in ihren jeweiligen Wirtschaftsbereichen einnehmen und zur Wertschöpfung aller beteiligten Stakeholder beitragen. Dieses Jahr wurde die Raiffeisen Centrobank AG (RCB) zum zweiten Mal in Folge für ihr herausragendes Engagement im Bereich der Strukturierten Produkte in Zentral- und Osteuropa (CEE) ausgezeichnet.

CFI.co, ein renommiertes Londoner Print- und Onlinemagazin, berichtet über volkswirtschaftlich und finanzwirtschaftlich relevante Themen. Durch Analysen internationaler Märkte bestimmt CFI.co jährlich Regionen, Branchen und Unternehmen, die eine Vorreiterrolle in dem heutigen oftmals herausfordernden Wirtschaftsumfeld einnehmen. Unter diesen vielversprechenden, zukunftssträchtigen Unternehmen fand sich dieses Jahr die Raiffeisen Centrobank AG wieder – als Siegerin der Kategorie „Best Structured Products Bank CEE“. Der Award unterstreicht das Engagement der Bank in der CEE-Region und würdigt ihre Bemühungen, Know-How über Strukturierte Produkte in dieser Region zu verbreiten. Darüber hinaus bestätigt diese Auszeichnung die führende Position der RCB in Produktqualität, Service, Transparenz und Weiterbildung im Bereich Strukturierte Produkte.

„Zum zweiten Mal in Folge zur "Best Structured Products Bank" ausgezeichnet zu werden, ist eine ganz besondere Ehre für die RCB, denn dieser Preis belohnt unser kontinuierliches Engagement und unsere Exzellenz in unserem Kernmarkt.“

Mag. Heike Arbter, Leitung Strukturierte Produkte, Raiffeisen Centrobank AG

CFI.co ehrt jährlich Einzelpersonen sowie Unternehmen, welche mit ihrem Handeln zur gemeinsamen Wertschöpfung beitragen. Dem Onlinenominierungsprozess, im Zuge dessen Abonnenten und Mitwirkende ihre Stimmen abgeben können, folgt das Bewertungsverfahren einer Fachjury. Unter Berücksichtigung von öffentlich verfügbaren Informationen sowie von Unterlagen, die von den Nominierten zur Verfügung gestellt werden, vergibt die Fachjury Awards an jene Unternehmen mit der überzeugendsten Leistung in der jeweiligen Kategorie.

Über die Raiffeisen Centrobank AG

Die Raiffeisen Centrobank AG (RCB) ist ein führender österreichischer Aktien- und Zertifikatespezialist mit starkem regionalem Fokus auf Zentral- und Osteuropa. Als einziger österreichischer Komplettanbieter von Zertifikaten bietet die Bank rund 8.000 Produkte für jede Marktlage und jeden Anlagehorizont an. Das Coverage-Universum des Company Research umfasst ca. 120 österreichische und internationale Titel. Die Raiffeisen Centrobank AG ist eine Tochter der Raiffeisen Bank International AG.

Für weiterführende Informationen kontaktieren Sie bitte:

Lisa Glatzl

E-Mail: lisa.glatzl@rcb.at

Tel.: + 43 (0) 1 51520-267



PRESS RELEASE

October 31, 2018

RCB awarded for the 2nd time in a row by CFI.co as Best Structured Products Bank CEE 2018

Vienna/London - Capital Finance International (CFI) annually acknowledges organisations that are pioneers in their respective field of business and thereby, creating value for all stakeholders. This year Raiffeisen Centrobank AG (RCB) was awarded the second consecutive time for its outstanding commitment to the development of the structured products market in Central and Eastern Europe.

CFI.co, a renowned print and online journal headquartered in London, reports on business, economics and finance. Providing news and analysis on international markets, it identifies regions, industry sectors and companies that are likely to succeed in today's challenging business environment. Again, this year was Raiffeisen Centrobank AG among them – 2018's winner in the category "Best Structured Products Bank in CEE". The award acknowledges RCB's dedication to the CEE region as well as its continuing effort to spread knowledge about structured products across the region. Moreover it confirms its leading role in product quality, service, transparency and education in the field of structured products.

"Being awarded as "Best Structured Product Bank in CEE" for the second consecutive time is a special honour for RCB as it rewards our ongoing commitment in CEE, which we see as our core region."

Heike Arbter, Head of Structured Products at Raiffeisen Centrobank AG

CFI.co annually awards individuals and companies that truly add value. The online nomination process, in which both subscribers and contributors are invited to cast their votes, is followed by a judging panel. Taking into account publicly available information as well as material provided by the nominees, the judging panel experts award the most outstanding companies in each category.

About Raiffeisen Centrobank AG

Raiffeisen Centrobank is the competence center for equities and derivatives in Austria with a strong regional focus on Central and Eastern Europe. As a full service provider of certificates, the bank offers currently more than 8,000 products for each market phase and investment horizon. The coverage universe of RCB company research comprises about 120 Austrian and international titles. Raiffeisen Centrobank is a 100% subsidiary of Raiffeisen Bank International AG.

For further information please contact:

Lisa Glatzl

E-Mail: lisa.glatzl@rcb.at

Phone: + 43 (0) 1 51520-267